



Kinderherzen retten e.V.



UNIVERSITÄTS
KLINIKUM FREIBURG

TANGOMUSIK FÜR DEN GUTEN ZWECK

Benefizkonzert für „Kinderherzen retten“
MIT DEM CUARTETO BUENOS AIRES

DONNERSTAG,

10. AUGUST 2017

17³⁰ UHR | LUTHERKIRCHE
am Friedrich-Ebert-Platz



Es spielen für Sie:

Sarah Marie Immer, Violine

Héctor Urbón, Bandoneón und Arrangements

Stefan Beinlich, Kontrabass

Florian Heilmann, Klavier

Veranstalter: Kultur im Klinikum, Unternehmenskommunikation
Kontakt: Heidrun Wulf-Frick, Tel. 0761 270-18290

**Kultur im
Klinikum**